

西 ～にし～

Good News

■ 武蔵台学園「中学部 奉仕活動～府中療育センターとの地域交流」(地域連携)

本校では、中学部2年生が近隣にある府中療育センターへ花を届ける活動を、平成21年から毎年実施しています。今年はパンジー、ビオラ、チューリップの寄せ植えの鉢を5つ届けました。これは、生徒たちが生活単元学習の時間に準備したものです。生徒たちは慣れない手つきながらも、ポットから苗を取り出して鉢に植え替え、チューリップの球根を寄せて入れ、土を被せて作りました。そして、鉢には「お花をどうぞ」「育ててください」などのメッセージカードを添えました。

当日は、府中療育センター内の多目的ホールで入所者の皆さんにお会いしました。大きなパネルに手作りの「ありがとう」の文字が貼られ、温かな雰囲気でもて迎えていただきました。5つの鉢植えを手渡しすると、入所者の皆さんは手を上げたりにっこり笑ったりして、嬉しい気持ちを表現してくれました。

生徒たちは、始めはとても緊張した面持ちでしたが、入所者の皆さんから「ありがとう」と感謝の言葉をいただけたことで、自信がついたり自己肯定感が向上したりし、地域と連携・交流する喜びを感じることができました。プレゼントした鉢植えは、1階のエントランスから見える中庭に置いていただきました。

これからも、学校と地域・社会が一体となり、子供を育てる教育活動の推進を継続・充実させていきます。



入所者との交流の様子



療育センターのパネル

(主任教諭・滝本 智史)

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【 [R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#) 】 【 [R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#) 】

支所 【 [R6_西部支所_GOOD NEWS](#) 】 【 [R5_西部支所_GOOD NEWS](#) 】 特集号 【 [R5_Good News 特集号](#) 】



Teams版にリニューアルしました！